

Les veillées :

Samedi soir, nous avons fait une boum avec les deux classes. La boum a commencé à 20h et s'est terminée vers 21h30. Nous avons fait une battle de danses entre les filles et les garçons. Et il fallait danser le plus longtemps possible.

Dimanche soir, nous avons fait la veillée des grands talents. Il y avait un groupe qui a fait de la danse, d'autres ont fait du théâtre, du cirque ou de la magie. C'était très drôle.

La météo :

Dimanche, temps plutôt pluvieux avec quelques éclaircies.

Aujourd'hui, il faisait nuageux avec de la pluie.

Notre dimanche :

Le matin, nous nous sommes entraînés pour la veillée du soir (les grands talents). Beaucoup se sont entraînés avec des cerceaux. Les numéros de la veillée de dimanche ont fait rire tout le monde.

L'après-midi, on a fait un grand jeu. Nous avons fait une pyramide avec les deux classes mélangées. On a fait 4 équipes de 11 : les rouges, les verts, les jaunes et les noirs.

Il y avait 9 jeux différents : Pierre - feuille, ping-pong, jeux de pièces, jeux de dés, cordes à sauter...

Les rouges gagnaient souvent.

École du pain :

Nous sommes allés à l'école du pain ce matin. Nous avons pris un encas. Ensuite, nous avons préparé la pâte à pain et on les a laissées gonfler. Après, on a donné une forme à nos pains. Thierry a mis nos petits pains dans le four. Nous avons pique-niqué. Puis, il nous a donné nos pains.

Nous avons visité le moulin à vent. On a fait un petit jeu. Il fallait casser une graine de blé avec nos dents puis regarder la couleur à l'intérieur. C'était blanc comme la farine. Thierry nous a montré et expliqué le fonctionnement du moulin à vent.

